

Béisbol cubano da pasos concretos para reintegrar a peloteros emigrados



La Habana, 3 jun (RHC) Cuba está dando pasos concretos para convocar a la selección nacional a peloteros emigrados que están contratados actualmente en otras ligas, principalmente de Asia y Latinoamérica, anunció un directivo de la Federación de Béisbol de la isla.

Luis Daniel del Risco, jefe de reglas y arbitraje en el béisbol cubano, abordó con amplitud el tema en el programa Bola Viva de la Televisión Cubana, al afirmar que la Federación está trabajando en las “normas jurídicas” para cumplir con lo que llamó un reclamo de la afición.

“Se está trabajando con inteligencia, mesura. Es un tema difícil, pero creo que estamos dando pasos acertados para llegar a ese momento que espera la población”, señaló Del Risco.

Al ser interrogado sobre varios temas puntuales del beisbol cubano, Del Risco nombró la reinserción de peloteros que han emigrado entre los mencionados con más ímpetu por los aficionados de todo el país, durante planteamientos recogidos por la dirección de ese deporte.

“Es es un tema que tiene sus aristas, sus puntos de vista y hay que ir trabajando... (al detalle) para no fallar”, añadió y dejó claro que es un tema que “lleva una aprobación, un estudio, pero se están dando los pasos para poder lograrlo”.

Explicó que se trabaja “en las normas jurídicas, pero se ha echado a andar. El béisbol cubano se ha proyectado a raíz de los planteamientos que hizo la población durante el recorrido que se hizo por el país y dentro de ellos está con fuerza este planteamiento”, reconoció.

“También buscamos toda la experiencia internacional (de esos peloteros). Cómo se han vinculado otros deportes aquí en Cuba (voleibol, balonmano). Cómo el Inder le da tratamiento a esto y cómo desde el punto de vista migratorio y jurídico podemos insertar este elemento”, destacó.

Reconoció que el regreso de peloteros emigrados “se analiza, es un elemento que está latente y lo estamos revisando constantemente y creo que va a tener una solución”.

El staff del espacio televisivo especuló que podrían ser convocados a la selección nacional figuras con experiencia en las Grandes Ligas de Estados Unidos y que han mostrado interés en vestir el traje del team Cuba, como Leonys Martín, Alexander Guerrero, Dayán Viciedo, Yuniesky Maya y Ariel Miranda, todos actualmente en otras ligas.

Los comentaristas dejaron entrever que el llamado se haría para grandes torneos, como Preolímpicos, el Clásico Mundial o los Juegos Olímpicos.

Aunque no se mencionó en el programa televisivo, para la reinserción de los peloteros en el béisbol cubano es obligatorio que en la actualidad no tengan vínculos con las Grandes Ligas de Estados Unidos, ni hayan abandonado a algún equipo cubano en competencias internacionales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/224530-beisbol-cubano-da-pasos-concretos-para-reintegrar-a-peloteros-emigrados>



Radio Habana Cuba